
Ce qui me rend vraiment

heureuse, ce sont tous les

gens que j'aime et en

particulier mes amis.

C'est l'une des plus belles

choses qui me soit arrivée.

Je les adore, ils sont

vraiment géniaux et tout

le temps passé avec eux

est formidablement

heureux....

Virginie 19 ans Marseille
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